

◇◆力の限り応援し、仲間とのつながりを感じた体育大会!!◆◇

第43回体育大会を9月29日(火)に実施しました。予定していた日程を順延して行う運びとなりましたが、当日は、天候にも恵まれ、子どもたちの素晴らしい競技がたくさん見られました。また、3年生が競技中の応援で各色をまとめ、体育大会を盛り上げてくれました。スポーツが得意な仲間も苦手な仲間も本当にそれぞれ一生懸命頑張り、そのことをみんなが心から応援していました。みんな爽やかに笑顔でやりきってくれました。

コロナウイルス感染拡大予防のため、例年とは違った形での開催となりましたが、中でもクラスが、学年が、各色が、そして六中全体が一つに団結し、よりつながりを深められた1日になりました。

総合優勝は緑組という結果になりました。どの色も団長中心に競技中、精一杯応援をする様子が本当に温かい雰囲気でした。勝利したところだけでなく、参加したみんなに素晴らしい思い出とつながりができました。この頑張りや仲間とのつながりをこれからの各学年の取り組みにぜひ活かしてください。

また、ご多用の中、観覧にお越しいただいた保護者の皆さま、また朝早くから受付や写真撮影など様々な場面でご協力頂いたPTA役員、委員の皆さま本当にありがとうございました。



◇◆ 3年生 修学旅行(鳥取県・兵庫加西市方面) ◆◇

3年生は9月16日(水)から18日(金)の3日間、鳥取県と兵庫県に修学旅行に行きました。目標は「楽笑・全深～アオハル編 in鳥取～」です。楽しい3日間にするために笑顔を忘れず137人全員で仲を深め合う。という思いが込められています。

1日目はまず兵庫県加西市鷦野飛行場に向かい、平和記念の碑苑や巨大防空壕でのプロジェクションマッピング等のオリエンテーリング、そして平和集会を行いました。その後、奥大山休暇村においてクラスレクリエーションをしました。

2日目は、大山森の国でのピザ・バームクーヘンづくり等の体験学習を行いました。その後、鳥取砂丘へ行き、サンドボード、シーカヤック等の体験をしました。天候は雨でしたが、みんな楽しそうに体験してくれました。クラスをこえて体験を楽しめる42期生の前向きさを感じました。ホテルでは、クラスミーティングを行い、どのクラスも真剣にのぞむ姿が印象的でした。笑いあり涙ありの2時間。本当の気持ちを聞いたからこそ、学校に帰ってから、もっと一人ひとりを大切にできるクラスにしていこうという決意が見られました。3日目は、ネスタリゾートでオリエンテーリングをしながら様々な自然体験をしました。遊ぶときは遊ぶ、学ぶときは学ぶ、聞くときは聞く、話すときは話す。とても盛りだくさんの行程でしたが、42期生の自主性に支えられて無事に帰ってくることができました。修学旅行で積み上げた雰囲気を大切に、今後は進路に向かっていきたいです。

